Um 13:30 Uhr kamen am Fronleichnamstag 17 Personen zur 8km langen Premiumwanderung beim Hegaustern.

Es war ein heißer Tag mit wunderbarer Aussicht über sämtliche Hegauberge und zum Bodensee. Bei vielen kleinen Pausen wurde das Panorama rund um Stetten im Hegau ausführlich genossen. Nach dem letzten Aufstieg ging Heiner mit einer Gruppe direkt zum Ausgangspunkt und Hanna machte noch mit den anderen einen Abstecher über Neu-Hewen (Stettener Schlössle). Anschließend ging es zum gemütlichen Abschluss in den Lindenhof, wo wir mit einer netten persönlichen Speisekarte empfangen wurden.